
 

 

 

 

                                                                           

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

                                                                 

                                                                       

 

 

今までの既成概念を覆したクジラの研究についてのお話を伺いました。 

「クジラの祖先は？」という話から興味や疑問をもち、質問をしました。 

〈児童の感想〉 

生物の進化やクジラが陸を歩いていた頃について

楽しく学ぶことができました。研究室では、たくさん

の水生生物を飼育していて驚きました。また、研究の

ために飼育しているハリネズミの毛を触らせていた

だきました。初めて触りましたが、毛なのに針のよう

に固くて「どうしてかな」と不思議に思いました。 
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